

学年主任 萩

<p><b>初夏の風と共に</b></p> <p>ゴールデンウィークが終わり、教室にも日常のリズムが戻ってきました。木々の緑が濃くなり、風にも初夏の香りが感じられるようになりましたね。連休明けのこの時期は、生活のリズムが乱れやすいので、自分のペースを少しずつ整えていきましょう。</p> <p>とは言え、来週から中間考査が始まります。進路に向けて気合が入っている人が増えてきたので、結果を楽しみにしています！がんばれ 42 回生！</p>	<p><b>シンプルなものに惹かれるように</b></p> <p>2 年ほど前、ドウダンツツジの枝を一本だけ買って、部屋に飾ったことがありました。花が咲いているわけでもない、葉っぱが派手なわけでもない。でもなぜかその“枝だけ”の存在感が妙に気に入って、それ以来ときどき枝物を飾るようになりました。</p> <p>特別な派手さが無くても、シンプルで静かなものが持つ魅力に惹かれる瞬間ってありませんか？（これを書きながら、私は歳を取ったら盆栽を趣味にしそうだなと感じました・・・）</p>
<p><b>広がる「人物重視」の大学入試</b></p> <p>最近では、総合型選抜や学校推薦型選抜を利用する受験生が増えています。これらの入試では、筆記試験だけでなく、志望理由書や面接、プレゼン発表などを通して「自分は何に取り組んできて、何を考えてきたのか」を言葉で表す力が求められます。</p> <p>これからの社会は学力だけでなく、自分の言葉で考えや経験を伝えられる人を求めています。日々の授業や生活の中で、自分の考えを振り返る習慣が、進路にもつながっていくのです。</p>	<p><b>“ながらスマホ”のその先に</b></p> <p>最近、「スマホを使いながらの食事や会話が、集中力の低下や人間関係の摩擦につながる」という研究結果が発表されました。なんだか非常に心当たりのある記事だなと思って読んでいましたが、みなさんはどうですか？</p> <p>私たちの“時間の使い方”や“人との距離感”にも影響を与えているスマートフォン。考査を目前に控えた今、少しだけスマホとの付き合い方を見直してみても良いかもしれませんね。</p>

<p>6 月行事予定 🐸</p>			
<p>2 日（月）</p>	<p>45 分×7 限授業、全校集会 生活実態調査 公開授業週間（6/6(金)まで）</p>	<p>9 日（月）</p>	<p>代休</p>
<p>4 日（金）</p>	<p>眼科検診</p>	<p>12 日（木）</p>	<p>耳鼻科検診</p>
<p>5 日（木）</p>	<p>5・6 限体育大会練習・準備 歯科検診</p>	<p>13 日（金）</p>	<p>キャンパス・カウンセリング</p>
<p>6 日（金）</p>	<p>5・6 限体育大会練習・準備</p>	<p>20 日（金）</p>	<p>キャンパス・カウンセリング</p>
<p>7 日（土）</p>	<p>体育大会</p>	<p>26 日（木）</p>	<p>期末考査（7/2（水）まで）</p>
<p>8 日（日）</p>	<p>予備日</p>		

## 春の校外学習 in 神戸（4 月 28 日）

神戸での現地集合・現地解散で、午後の活動は班ごとに自由に行程を組むという形式で校外学習を実施しました。午後は雨が降りましたが、時間に遅れることなく充実した活動ができたようです。みなさんが書いた感想文には「時間に余裕を持って行動できた」ことに触れる人が多く、修学旅行等の経験から自身の行動を見直そうという姿勢が感じられて、私も嬉しかったです。高校生活最後の 1 年間、大切な思い出をたくさん作ってみたいですね！



## 西島デイキャンプ（5 月 2 日）

早朝に大雨が降り天候が心配されましたが、出発時間に合わせたかのように雨が止み、最高の天気の中で実施できました。火起こしに苦戦しながら苦勞して炊いたお米は、何倍も美味しく感じましたね！底の方が真っ黒に焦げた班もありますが、失敗したという経験も宝物です。

午後にはビーチバレーボールを行いました。白熱した熱戦が繰り広げられ、教員チームの優勝で幕を閉じましたが、笑い声があふれる暖かな雰囲気からは家島高校らしさを感じました。

